

Ma première rencontre avec les Béliers eut lieu lors de la journée des associations en septembre 2007. Je venais tout juste de m'inscrire pour passer le permis A et m'attaquais au code. Elle s'est limitée à une petite discussion et à une promesse : « RDV quand j'aurai mon permis ».

Un an plus tard, mon plateau en poche et en attente de passer l'épreuve de « circulation », je suis retournée à la journée des associations, au parc Haussmann. Anticipant légèrement sur mon engagement de l'année précédente, j'ai discuté avec Alain qui m'a proposé de venir un vendredi soir à leur permanence au « Commerce ».

Je m'y rendais dès le vendredi suivant ! J'étais très bien accueillie par Gaby et Paty avec qui j'ai passé la soirée à discuter. Avant de partir, on m'a proposé de participer le dimanche matin à la sortie des nouveaux arrivants. Avec une moto, mais toujours sans permis, il se trouverait certainement quelqu'un pour m'emmener...

Ce fut Guy Grimard qui se porta volontaire. Je me souviens avoir passé une super journée, avec Gilles en tête, sur une sortie que presque tout le monde connaît : Entrevaux, Gorges du Cians, Gorges de la Dalhuis et passage à Valberg. Je me souviens aussi avoir eu très froid (avec mon blouson été !) et avoir apprécié le pull que Guy m'a alors prêté.

Le 28 septembre 2008, une case de plus était tamponnée sur mon livret rose. Le 8 novembre, accompagnée d'Ophélie, je participais à ma première sortie en tant que pilote. Direction Cassis !



Val